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第７５９回むつ市教育委員会会議 会議録 

１ 開会及び閉

会に関する

事項 

令和５年１１月２２日（木） １３：００ ～ １３：２０ 
むつ市役所本庁舎 第４会議室 

２ 出席委員及

び欠席委員

の氏名 

【出席】 教 育 長  阿 部 謙 一 

委   員  田 中 志 昌 

委   員  納 谷 順 子 
 委   員  黒 木 和 之 

委   員  長 岡 俊 成     

３ 説明のため

に出席した

者の職及び

氏名 

教育部長 伊藤大治郎        施設整備技術監 畑中 渉 
政策推進監 鷲岳彰丸        デジタル教育指導監 澁田健太 
総務課長 畑中俊彦         副理事生涯学習課長・中央公民館長 櫻井 忍 
地域クラブ企画推進課主事 櫛引哲生 副理事学校教育課長 石川禎大 
川内公民館長 金浜達也       大畑公民館長 二本栁茂 

 脇野沢公民館総括主幹館長補佐事務取扱 高松英浩  図書館長 澤田修一 
 

【事務局】総務課主幹 新田 剛 
４ 委員又は教

育長等の報

告 

なし 

５ 議題及び議

事に関する

事項 
 

教育長 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

教育長 
 
 

生涯学習課長 

 
 
 
 
 それでは、ただいまから「第７５９回むつ市教育委員会会議」を開会いたしま

す。 
 会議録の署名についてでありますが、今回は田中委員にお願いしたいと思いま

す。 
 本日は、事務局からの報告事項４件となっております。 
 それでは、議事に入ります。 
 
●報告第１号 

「天然記念物下北半島のサルおよびサル生息北限地の現状変更（捕獲）許可に

ついて」（生涯学習課） 

 

まず、報告第１号「天然記念物下北半島のサルおよびサル生息北限地の現状変

更（捕獲）許可について」事務局からの報告を求めます。 
 
（報告） 
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教育長 

 
 
 
 

教育長 
 
 
 
 

教育長 
 
 

総務課長 
 

教育長 
 
 
 
 

教育長 
 
 
 
 

教育長 
 
 
 
 

教育長 
 
 
 
 

教育長 
 
 
 

 
ただいま事務局より報告がありましたが、本件についてご質問などはありませ

んでしょうか。 
 
（なし） 
 
ないようですので、本件については以上とさせていただきます。 

 
●報告第２号 

「臨時代理した事項の報告について」（総務課） 

 
続きまして、報告第２号、職員人件費の補正予算に係る「臨時代理した事項の

報告について」事務局からの報告を求めます。 
 
（報告） 
 
ただいま事務局より報告がありましたが、本件についてご質問などはありませ

んでしょうか。 
 
（なし） 
 
ないようですので、本件については以上とさせていただきます。 

 
●報告第３号 

「臨時代理した事項の報告について」（総務課） 

 
続きまして、報告第３号、校務用パソコンの財産の取得に係る「臨時代理した

事項の報告について」事務局からの報告を求めます。 
 
（報告） 
 
ただいま事務局より報告がありましたが、本件についてご質問などはありませ

んでしょうか。 
 
（なし） 
 
ないようですので、本件については以上とさせていただきます。 
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教育長 
 
 

総務課長 
 

教育長 
 
 

黒木委員 
 

総務課長 
 
 
 

黒木委員 
 
 
 

総務課長 
 
 
 

田中委員 
 
 
 
 
 
 

総務課長 
 
 
 

黒木委員 
 

総務課長 
 

●報告第４号 

「臨時代理した事項の報告について」（総務課） 

 
続きまして、報告第４号、タブレットパソコンの財産の取得に係る「臨時代理

した事項の報告について」事務局からの報告を求めます。 
 
（報告） 
 
ただいま事務局より報告がありましたが、本件についてご質問などはありませ

んでしょうか。 
 
経年劣化とありますが、いつ頃導入された機器なのでしょうか。 

 
ＧＩＧＡスクール構想による整備以前に導入したＷｉｎｄｏｗｓの２ｉｎ１

タイプのものであり、４年程度経過したもののほか、使用において破損した機器

等の分も計上しております。 
 

 ＧＩＧＡスクール構想による導入時期が割と最近であったかと思うので、経年

劣化とはどういった事情なのかと思っておりました。子どもたちが使用するので

乱暴に扱ったりといったこともあるものでしょうか。 
 
ＧＩＧＡスクール構想による導入前に整備したＷｉｎｄｏｗｓの２ｉｎ１の

ほか、委員がおっしゃるように子どもたちが持ち帰り等の際に破損した物等も含

まれております。 
 
 いずれはかなりの台数が経年劣化により更新が必要となるかと思います。 
他県において、導入機器のうち約３割が故障したというニュースを目にしまし

た。この件については、製品の問題や納入業者の問題等様々あったのかもしれま

せん。今後もメンテナンス期間の終了により更新せざるを得ない場合もあり得る

ことから、我々も将来分を含め更新に係る試算や対策等を講じておく必要がある

と思います。 
 
 タブレットを購入した時期と台数についてはしっかりと把握しております。ま

た、年数経過による計画的な更新についても、破損状況やソフトウェアの問題に

よる更新時期等を踏まえながら適切に対応してまいりたいと考えております。 
 
 市の資産についても減価償却処理を行っているのでしょうか。 
 
 本件については３～４年程度経過したものであり、当初から予算化されていた

ものに係る更新となります。 
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黒木委員 

 
総務課長 

 
 
 
 
 
 
 

教育長 
 
 
 
 
 
 
 

教育長 
 
 
 

教育長 
 
 

納谷委員 
 
 
 
 

教育長 
 
 
 
 
 
 
 

教育長 

 
 臨時代理となった理由がよくわかりませんでした。 
 
 先に報告をさせていただきました報告第３号のノートパソコンの件と同様に、

本件についても発注を行ってから納品されるまでには２～３か月程度を要する

見込みであります。本来であれば、議案として可決していただいてから契約に係

る諸手続を行うべきところでありますが、そうなりますと入札時期が早くとも１

２月中旬以降となってしまい、年度内の納品が間に合わなくなる恐れがありま

す。このことから、予め当該機器の発注依頼をさせていただいた関係上、今回臨

時代理による報告とさせていただいた次第であります。 
 
 私から、この点につきまして２点ほど蛇足を申し述べさせていただきますが、

畑中総務課長は前任で情報関係の部署に在籍しており全幅の信頼を寄せており

ますことから、適切に手続き等の管理を行っていただけるものと考えておりま

す。また、国の施策との関係においてでありますが、本件を含めて導入は国によ

る補助がある一方で、更新は各自治体で対応するというパターンが非常に多くあ

りますものの、幸いにも当市においては市の単費において適切に更新措置するこ

ととなっております。 
 
 そのほかはないようですので、本件については以上とさせていただきます。 
 
●その他 

 

それでは次に、「その他」となりますが、まずは、委員の皆様から何かありま

せんでしょうか。 
 
 教職員の喫煙についてですが、現在校地内は全面禁煙となっており、休憩時間

等に喫煙する場合には現状校外で行わざるを得ない状況にあるかと思います。そ

れらの様子を目にする近隣住民の印象もさまざまであると思いますが、何か取り

決め等はあるのでしょうか。 
 
 取り決めは特になく、校地内であれば自家用車内を含め禁煙となります。また、

我々は等しく職務に専念する義務が課されておりますので、昼休みを除いた勤務

時間内に喫煙等で校外に出ることは認められておりません。ただし、何らかの手

続きや学区外のパトロール等といった用務により校外に赴いたついでに喫煙す

ることについては、特段咎め立てをしていないといった現状にあります。しかし

ながら、あまりにそれが頻繁であったり、他の用務等がなく学校を離れるという

ことがあるならば、先に述べた事情からは外れることとなります。 
 
委員の皆様からはないようですので、事務局からは何かありませんか。 
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教育長 
 
 

総務課主幹 
 

教育長 
 
 

 
（なし） 
 
それでは最後に、事務局から次回の教育委員会会議の日程についてお知らせ願

います。 
 

（事務連絡） 
 

 それでは、以上をもちまして「第７５９回むつ市教育委員会会議」を閉会いた

します。 

６ 議決事項  

７ その他会議

において必

要と認めた

事項  

 なし 
 
 
 

８ 会議録署名 上記の決議内容について明確にするため、むつ市教育委員会会議規則第２４条

の規定により署名する。 
 
令和５年１１月２８日 
 
教育委員会教育長        阿 部 謙 一        
 
 
会議録署名委員         田 中 志 昌        
 
会議録作成者 

総務課長          畑 中 俊 彦        
 

 


